



Actualización de situación en R.D.Congo - 31ENE.2025 - 13:00 H

La situación se mantiene estable.

Se logró con éxito los abastecimientos logísticos en la Base de Rusayo. La misma continúa sin acceso a internet.

El Sargento Adrián Fernández permanece internado en CTI del hospital Nivel IV en Uganda: se le realizó una nueva cirugía a efectos de remover fragmentos de mortero. Permanece en estado crítico, pero estable.

El resto del personal militar internado continúa con atención médica acorde a cada caso, el cual se detalla:

Sargento Diego Ferreira - Internado en hospital en Goma - Nivel III, con disparo en pierna izquierda, pendiente intervención quirúrgica para extracción de munición.

Cabo 1ra Julio Álvarez - Internado en hospital en Goma - Nivel III, con herida en miembro inferior derecho, pendiente intervención quirúrgica para extracción de munición.

Cabo 2da Roque Francia - Internado en hospital en Goma - Nivel III, por herida de corte en miembro inferior derecho por esquirla y pérdida de audición en oído izquierdo por impacto de mortero.

Cabo 2da Leonel Méndez - Internado en hospital en Goma - Nivel III, por herida en miembro inferior izquierdo, pendiente intervención quirúrgica para extracción de munición.

Cabo 2da Jhon Patrón - Internado en hospital en Goma - Nivel III por heridas de disparos en ambas manos, se le realizó cirugía reconstructiva en mano derecha.

Cabo 2da Álvaro Caldinelli y Sdo. 1° Luis Caetano en enfermería en Base "Siempre Presente" con heridas por esquirlas, se le realizan curaciones diarias.

Sdo. 1ra Franco Olivera - En enfermería en Base "Siempre Presente" evolucionando favorablemente de shock postraumático.

El Sdo. 1ra Elder Piriz, con dolor de cabeza y zumbidos en ambos oídos, fue dado de alta.

Montevideo, 31 de enero de 2025